

VIE DE L'ASSOCIATION

VISITE DES NOUVEAUX LOCAUX DU DEPARTEMENT DES CARTES

Quelques jours seulement après leur inauguration, nos membres pouvaient, le vendredi 18 juin, à 17 heures, visiter à leur tour les nouveaux locaux du Département des Cartes et Plans de la Bibliothèque nationale. Mlle Foncin, conservateur en chef du Département, assistée du conservateur et des bibliothécaires de son service, nous fit les honneurs d'une installation qui lui doit d'être sans doute la plus moderne des cartotheques existantes. Nos membres admirèrent la salle de lecture qui allie si harmonieusement un décor ancien et les perfectionnements les plus récents de la bibliothéconomie, les magasins avec leurs installations ingénieuses, enfin des pièces rares et un aperçu des dernières acquisitions du Département, exposées à l'occasion de sa réouverture.